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■ 会長 井上 勇　  ■ 幹事 井上 久　 ■ 会報 中村 和広

平成26年7月15日（火）　第1728回例会

第1728回例会記録　平成26年7月15日（火）  3/46回

＜点鐘＞　	 井上勇会長
＜ソング＞　それでこそロータリー
安藤志子前年度出席委員長から前年度出席100％会
員の表彰がありました。
・ホームクラブ出席100％
　玉井会員　碓井会員　結城会員　中村会員　
　鈴木文夫会員　関山会員　小塚会員
・メークアップ出席100％
　野島会員　渡邊会員　安藤亨会員　中島眞一会員
親松会員　山口会員　安藤志子会員

＜会長報告＞　　　　　　　　　　　　井上勇会長
1.	インターアクトサマーミーティング開催の案内
　8/8(金)10:00~16:00　横浜ワールドポーターズ6F
　参加できる方は事務局までお願いします。
2.	ロータリー青少年交換留学生富士登山研修のお知
らせ
　7/12(土)~13(日)　富士宮
　交換留学生の今井さんが参加します。
3.	ローターアクト主催「全クラブ合同例会」開催の
案内
　7/27(日)13:00　登録開始　13:30点鐘　あーすぷらざ
4.	芸術の街研究会賛助金のお願い
　理事会にかけて承認されたら拠出します。

　山口会員が入院されています。安藤志子会員にお
見舞いをお願いしました。

＜幹事報告＞　　　　　　　　　　　　井上久幹事
＊例会変更　川崎多摩RC　川崎稲生RC　
	 　　　　　川崎西RC　川崎マリーンRC　
＊活動計画書着
　川崎西RC　川崎中RC　かわさきとどろきRC
　新川崎RC　川崎鷺沼RC　川崎マリーンRC
＊会報着
　ハイライトよねやま　新川崎RC

＜ニコニコ委員会＞　　　　　　　　　赤本委員長
　井上勇会長→「いよいよ夏本番。会員の皆様、健
康に留意してください」。井上久幹事→「3回目の例
会、各委員長さんよろしくお願いいたします」。関山、
結城会員→「ゆりの会総会、ごくろうさまでした」。
以下、感謝をこめてニコニコへ。阿久澤会員、安藤
美恵子会員、安藤亨会員、安藤志子会員、浅野会員、
石坂会員、鴨志田会員、小島会員、小塚会員、中島
健児会員、中島眞一会員、中村会員、野島会員、大
矢会員、親松会員、尾崎会員、佐藤会員、白井会員、
玉井会員、碓井会員、渡邊会員、赤本会員。

＜出席委員会＞　	 白井委員

＜ロータリー財団＞　	 佐藤委員長
　安藤美恵子会員からいただきました。

※諸事情により、スケジュールは変更になる場合があります。

第1730回  7 月29日 クラブフォーラム　ラオスプロジェクト

第1731回  8 月 5 日 クラブフォーラム　会員増強委員会

第1732回  8 月19日 クラブフォーラム　ラオスプロジェクト 

川崎百合丘ロータリークラブ ホームページ　
http://www.kawasaki-yurigaoka-rc.jp/

例 会 日 毎週火曜日  12：30〜13：30　　　
例会会場 ホテルモリノ7F  TEL 044-966-1300

会員 出席 欠席 メーク

第1728回	 40	 30	 10	 	 75%
第1727回	 40	 32	 8	 	 80%

出席率



＜ニコニコ・財団・米山委員会＞　	

　	

＜クラブ協議会＞
■職業奉仕委員会　　　　　　　　　安藤亨委員長
　皆様もご存知の通り、この委員会は他の委員会と
は少し違います。それは、他の委員会はクラブ単位
で活動をするものですが、職業奉仕だけは個人で実
践するものであるという点です。もともとロータリ
ークラブはこれを実践する為にできたものですか
ら、職業奉仕はロータリーの根幹となる重要なもの
だと思っています。それぞれの専門性や技能を生か
し、日々の業務で各自の職業に取組むことこそが職
業奉仕の本質です。これは、誰にも恥じない仕事を
しようということだと思います。お客様、世間、そ
して自分に対しても言えるこ
とです。「会員全員職業奉仕
委員の委員である」と言って
も過言ではないと思います。
今年度の活動としては、グル
ープ討議や卓話、職場訪問を
行っていきます。

■青少年奉仕委員会　　　　　　　　阿久澤委員長
　青少年奉仕委員会は、「若い世代の育成」という
役割を担っています。インターアクトでは桐光学園
のインターアクトクラブの活動を支援します。また、
現在休眠中のローターアクトですが、今年度は昭和
音大の学生を対象に再活動に向けて協議していきた
いと思います。青少年交換留学は、今年度、当クラ
ブから今井さんが、また新たな送出しや受入れのた
めの準備もしていきたいと思
います。自分が、若い世代に
ロータリーのような方と接す
る機会があればまた違ってい
たような気がします。頑張っ
てまいりますのでよろしくお
願いします。

■社会奉仕委員会　　　　　　　　中島健児委員長
　ロータリー手続要覧の一部をご紹介します。「ロ
ータリーの社会奉仕とは、ロータリアン一人一人の

個人生活、事業生活、社会生活に奉仕の理想を適用
することを奨励育成することである。また、社会奉
仕はロータリアン一人一人が超我の奉仕を実践する
機会でもあります。地域に住む人々の生活の質を高
め、公共の為に奉仕することは全てのロータリアン
にとっても、またはロータリークラブにとっても見
識に値することであり、社会的責務でもある。」社
会奉仕委員会では、地域社会とのつながりを強め地
域に貢献していく活動を実施し、地域に根ざしたロ
ータリークラブを目指します。前年度までの活動を
継続して行います。具体的には、環境保全委員会の
青パトによる防犯活動・新百
合ヶ丘周辺の清掃美化活動、
地域発展委員会のあしなが募
金。ニコニコの募金活動は会
の運営や社会奉仕活動の財源
になります。皆様ご協力をお
願いいたします。

■国際奉仕委員会　　　　　　　　　　古澤委員長
　井上会長指針が「挑戦」ですので、より広い世界
に向かって挑戦していきたいと思います。今年度は、
前会長の小塚さんが提案した「ラオス支援」がメイ
ンになっていきます。地区の補助金の申請も済んで
いますので、申込んだ以上は百合丘RCらしい結果
を出したいと思います。昨今アジアの国々によく行
っております。定期的に行っているとその国がどの
ように発展しているのか、日
本とどのように関わっている
のかが分かってきます。それ
ぞれの国にも事情がありま
す。それを理解しながら国際
奉仕をやっていくのがよろし
いと思っています。

■ラオス委員会　　　　　　　　　　　小塚委員長
　ガバナー事務所から会長・エレクト宛に地区補助
金申請受諾の連絡が来ました。ラオス委員は、私を
含め阿久澤会員、古澤会員、赤本会員、井上久会員
の5人のメンバーで始めて行きます。みなさまにも
ご協力をお願いすることがあ
るかと思いますが、よろしく
お願いいたします。第一回目
の実行委員会を、本日開きま
す。次回にはそこでのお話が
できると思います。

本日のプログラム

今回

ニコニコ
財団
ベネファクター
米山

	 26件	 28,000円	 92件	 118,931円
	 1件	 13,000円	 2件	 26,000円
	 0件	 0円	 0件	 0円
	 0件	 0円	 1件	 3,000円

累計


